



Bienvenue à la pastorale de la santé en Charente

Le Christ accueillait toutes les personnes malades ou bien portantes (aveugles, lépreux ou soignants, aidants). Il a confié à son Eglise la mission d'être signe de son amour pour tous ceux qui sont marqués par les souffrances physiques, psychiques, spirituelles.

La Pastorale de la Santé est cette mission de l'Eglise qui se fait présence aimante et fraternelle, solidaire et priante, auprès des personnes, nos frères, en souffrance, et de ceux qui les accompagnent. Elle est présence du Christ au service de tout homme pour tout l'Homme.

Elle se fait réponse à l'appel du Christ : " J'étais malade et vous m'avez visité "
" Tout ce que vous faites au plus petit d'entre les miens, c'est à moi que vous le faites "....

Notre Pape François nous dit : " Le temps passé auprès des personnes malades est un temps sacré...." c'est la " sagesse du cœur "

La Pastorale de la santé agit autour de trois repères élaborés au cours des Assises de Lourdes en 2008 :

- Le développement de la personne dans toutes ses dimensions
- La Pastorale de la santé dans l'Eglise et la Société
- L'équipe comme point d'appui majeur

Cette manière de suivre le Christ continue de nous engager pour aujourd'hui et pour demain en Lui.

Dépliant-Pastorale Santé-2023-2024 [Télécharger](#)